

# Senador pide saber qué pasó con proyectos PEDZE del municipio de Arica

José Miguel Durana aseguró que estas iniciativas se encuentran estacancadas en ejecución cero. Secplan responde.

Redacción  
La Estrella

El senador José Miguel Durana destacó que la Municipalidad de Arica se encuentre ejecutando 38 proyectos de inversión por un monto superior a los \$16.000 millones, según lo informó el director de la Secretaría Comunal de Planificación (Secplan), Edwin Briceño Cobb en la edición del 4 de diciembre del diario La Estrella Sin embargo, lamentó que el profesional no mencionara que hay más de 62 mil millones de pesos del Plan Especial de Zonas Extremas (PEDZE) que están en ejecución 0 (cero) por parte del municipio, por lo tanto, "me gustaría que explicara ¿qué pasó con emblemáticos proyectos comprometidos para mejorar la calidad de vida de los ariqueños y cambiar el rostro a la ciudad?".

Dentro de las iniciativas mencionadas, el parlamentario detalló que pese a ser de vital trascendencia, no hubo avance alguno en la construcción del relleno sanitario para Arica, que hubiese permitido manejar de manera adecuada y segura los residuos sólidos que genera la población,



ARREGLO DE LA PISCINA OLÍMPICA, UN NUEVO RELLENO SANITARIO PARA ARICA, EL NUEVO EDIFICIO CONSISTORIAL, ENTRE LOS PROYECTOS SIN EJECUTAR.

asignados, el municipio no ha ejecutado nada", afirmó Durana.

La construcción del Edificio Consistorial que también cuenta con financiamiento PEDZE asignado "no ha pasado de ser sólo una promesa porque tampoco utilizaron esos dineros que son más de 35 mil millones", dijo el parlamentario. Afirmó que hace más de una década fue aprobado por el Concejo Municipal y en 2017, la gestión del ex alcalde Espíndo-

## 62 mil

millones de pesos es el monto del Plan Nacional de Zonas Extremas al que alude el senador José Miguel Durana

más de 144 millones de pesos, contempla la instalación de nuevos módulos comerciales, los que están diseñados para optimizar el espacio y mejorar las condiciones de trabajo de

del senador, Edwin Briceño, Director de la Secretaría Comunal de Planificación, expresó: "Valoramos el interés del senador José Miguel Durana por los proyectos que buscan mejorar la calidad de vida de los ariqueños, especialmente aquellos financiados a través del Plan Especial de Zonas Extremas (PEDZE). Nos gustaría, sin embargo, aclarar algunas imprecisiones y actualizar el estado actual de las iniciativas mencionadas. En primer

segundo Informe Consolidado de Solicitud de Aclaraciones (ICSARA), un paso necesario para obtener la Resolución de Calificación Ambiental que permitirá avanzar hacia la ejecución de la obra. Agradeceríamos cualquier colaboración del senador para agilizar este proceso, que beneficia a toda la comunidad. Sobre el

financiamiento mencionado, si el senador cuenta con documentación que certifique la disponibilidad de recursos adicionales, le solicitamos gentilmente que comparta esta información con el municipio para evaluarla e incorporarla a las gestiones en curso. En cuanto al Mercado Central, estamos trabajando activamente en su revitalización. Actualmente se ejecutan con recursos municipales obras de mejora, incluyendo la construcción de módulos comerciales, baños y habilitación de espacios. Además, en conjunto con el Ministerio de Obras Públicas (MOP), hemos proyectado un plan de conservación más amplio, cuyas obras están en curso. Finalmente, invitamos al senador a sumar su respaldo a estas gestiones, fortaleciendo un enfoque colaborativo que permita avanzar en proyectos fundamentales para nuestra ciudad. Estamos seguros de que, trabajando juntos, lograremos mayores avances para Arica y sus habitantes", concluyó Briceño. ☺

